## **Provincia**

22/04/2011

## LOMAS DE CAMPOS

## Una promesa de altura

El constructor palentino Félix Romero, afincado en Barcelona desde hace 52 años, comenzó ayer a construir una torre mirador en honor a San Cristóbal, desde la que se podrán admirar cientos de kilómetros de llanura



Óscar Navarro

## diariopalentino.es

Félix Romero comenzó ayer a cumplir su promesa. Este constructor de Lomas de Campos, afincado en Barcelona desde hace 52 años, le prometió a San Cristóbal que, si le salvaba la vida, construiría una nueva torre en su pueblo. Una atalaya muy cerca de donde estuvo la anterior, en la iglesia, que se hundió hace medio siglo.

Este constructor, muy querido en la localidad, está convencido de que San Cristóbal obró el milagro y le devolvió a la vida justo en el momento en que estaba a punto de perderla, mientras los médicos le reanimaban tras una crisis sufrida por una operación.

«Recé un padrenuestro y le prometí que levantaría una nueva torre para que pudiera bendecir los campos», comentaba ayer en el alto de Lomas donde, unas horas después, comenzarían a trabajar las primeras máquinas excavadoras.

Hoy pondrán la primera piedra. Lo harán él, su hermano Javier -arquitecto de la torre- y algunos vecinos del pueblo, pues la Ley Electoral impide organizar grandes actos públicos. Pero no tardarán mucho en poder inaugurarla, los hermanos Romero estiman que la nueva torre mirador de Lomas de Campos estará lista en septiembre.

UN HERMOSO PAISAJE. Será una construcción de 16 metros de altura desde la que se podrán observar cientos de kilómetros de llanura y 35 pueblos vecinos. «Pondremos información de cada pueblo que se observe, como los habitantes que tenía hace cien y cincuenta años, y los que tiene en la actualidad», explica este constructor.

La atalaya tendrá una planta cuadrada y, como elementos decorativos, destacarán las ventanas, ordenadas de tal manera que cada una mostrará un pueblo. Pero llegar a cumplir la promesa a San Cristóbal no ha sido fácil. Han sido necesarios años de trámites. Finalmente, las Administraciones se pusieron de acuerdo. «Estamos muy agradecidos al Obispado, que nos ha cedido los terrenos, y al Ayuntamiento». Y es que los vecinos están entusiasmados. «La idea es que el Ayuntamiento construya más adelante una zona de esparcimiento junto a la torre, con el objetivo de dinamizar el pueblo y lograr que los visitantes que vienen a Frómista o Villasirga paren un rato en Lomas», indica Javier Romero, el arquitecto.

Dice la leyenda que desde la torre de Lomas se veían las agujas de la catedral de Burgos. «Es imposible», concluye Félix Romero. «Pero lo sabremos la primera vez que subamos».